

Carreño se despide de Roland Garros

El gijonés estuvo siempre a merced de un Tiafoe que no dio opción en un partido casi perfecto

J. A. G.

GIJÓN. En segunda ronda finalizó el paso de Pablo Carreño por Roland Garros. El gijonés fue superado con claridad por un excelso Tiafoe (6-4, 6-3 y 6-1), que resolvió en poco más de hora y media, sin dar opciones al tenista asturiano, que estuvo lejos de su nivel.

No empezó el partido como le hubiera gustado al gijonés. Frances Tiafoe fue un látigo con su servicio, provocando demasiados errores en la derecha de un inseguro

Carreño, impotente ante el vendaval de juego del estadounidense, que rompió el saque del gijonés con un juego en blanco.

En media hora, el estadounidense había firmado un parcial casi perfecto, sin mostrar resquicio alguno con su saque. Carreño intentó ajustar más desde el fondo de la pista, pero Tiafoe seguía sin levantar el pie.

El estadounidense volvió a romper el saque al tenista asturiano en el primer juego del segundo set y complicó todavía más cualquier atisbo de remontada.

Carreño varió su estilo de juego, asomándose cerca de la red para romper el ritmo al estadounidense, infranqueable con un revés paralelo muy profundo, que



Carreño protestó por el estado de las bolas. AFP

expresaba las dudas de Carreño. El gijonés se desesperaba. Errores en golpes sencillos terminaban

con la paciencia del asturiano que lanzaba la raqueta contra la arcilla, impotente a la hora de frenar

a un rival que se metía dentro de la pista a la mínima ocasión. Tiafoe volvió a romper el servicio del tenista gijonés y sumó el segundo set, encauzando así el pase a tercera ronda del Abierto parisino.

Demandaba el partido un Carreño más agresivo para alargar, al menos, el partido. Sin embargo, el gijonés estaba un tanto desquiciado. Protestó ante el juez árbitro airadamente por considerar que las pelotas estaban excesivamente manchadas sobre una pista pesada y muy lenta, que beneficiaba el juego del rival. Por si fuera poco, Tiafoe rompió el servicio del asturiano en el segundo juego del set y puso otro palo más en las ruedas. El estadounidense jugó todo el partido con primeros y eso fue una losa para el gijonés que no tuvo ni tan siquiera una oportunidad de break, un dato que revela la brutal diferencia entre las prestaciones de uno y otro.

El judo asturiano sube su apuesta para el Europeo

Tres parejas del Gimnasio Gandoy participarán la próxima semana en el campeonato continental en Riga

IVÁN GARCÍA

GIJÓN. «El año pasado logramos clasificar a dos parejas y este año hemos ido un paso más y vamos a mandar a tres», explica Mónica Cadavieco, profesora del Gimnasio Gandoy. Seis judocas de su centro deportivo viajan esta semana Riga (Letonia) para participar en el Campeonato de Europa de kata que se celebra en la ciudad báltica.

«Es un deporte que ayuda a trabajar la disciplina y el compromiso», relata Cadavieco, orgullosa del buen hacer de sus pupilos, a los que EL COMERCIO reúne poco antes de que emprendan su viaje hacia el país leton. «Lleva muchos

detalles y hay que tenerlo todo preparado», prosigue la profesora. Alejandro Sastre (19) y Marcos Rodríguez (17) son la pareja más veterana de las tres que participan. Campeones de España, participan en la modalidad 'hage no' de kata. Sara Ruiz y Paula García, las dos de quince años, lo harán en la disciplina 'ju no kata'. La misma en la que compete el tercero de los binomios con plaza, el compuesto por Paul de Villota (17) y Naroa Escanciano (16).

«Compiten durante todo el año en los diferentes torneos que se van celebrando por el país y así consiguen los puntos que les pueden servir para estar 'rankeados' y participar en estos eventos», detalla Cadavieco. Alicante o Cáceres son algunas de las localidades en las que sus deportistas han competido este curso.

«Para competir en kata se pide tener cinturón negro», explica la responsable técnica del Gimnasio



Los seis judokas en el Campo Valdés, con el Mar Cantábrico al fondo. JOSÉ SIMAL

Gandoy, dejando clara la dedicación y las horas de trabajo que hay detrás de este logro que han conseguido los seis jóvenes.

Lejos de otras prácticas como el fútbol, el baloncesto o el tenis que ocupan los espacios deportivos habituales, la kata ofrece a quienes lo practican otro tipo de aprendizaje y de valores. «Viene bien por la responsabilidad que hay detrás, al final son muchas horas de perfeccionamiento con tu pareja y cada gesto, cada detalle... Todo cuenta».

Los seis deportistas asturianos ya se han desplazado hasta Riga, aunque no comenzarán a compe-

tir hasta el próximo 1 de junio. Preguntada por el objetivo que tienen, Cadavieco lo tiene claro: «Obtener una plaza para la Copa del Mundo, que se celebra a finales de año en París». Y por supuesto, aprovechar la experiencia de pelear con la élite.

Octavo Dan

El gimnasio de judo Gandoy debe su nombre a su fundador, José Antonio Sánchez Gandoy (Mieres, 1950). El maestro se convirtió en el año 2015 en el primer asturiano en alcanzar el octavo Dan, un logro que solo los entendidos en

el mundo del judo son capaces de dimensionar, pero que lo sitúa en el olimpo de esta práctica deportiva en la región y en toda España.

Hace ya cincuenta años que Gandoy se trasladó al barrio de Cimadevilla, donde puso en marcha el gimnasio que sigue dando forma a judocas de todas las edades y disciplinas dentro del mundillo. Gandoy fue seleccionador asturiano de kata durante 19 años. Su centro deportivo, en la calle Les Maestrines, continúa ahora un legado en el que él fue pionero en Asturias. «Sí, claro que la kata tiene futuro», sentencia Cadavieco.

MÁS DEPORTE

CICLISMO | GIRO

Isaac del Toro renace para ganar la etapa

A. I. El ciclista mexicano Isaac Del Toro fue el vencedor ayer en la etapa 17 del Giro de Italia, imponiéndose tras un recorrido exigente, con cimas históricas como el Mortirolo, y que concluyó en

Bormio, al francés Romain Bardet y al ecuatoriano Richard Carapaz, segundo y tercero del día. El corredor del UAE, que hasta ahora no había ganado ninguna etapa en el Giro, refuerza su 'maglia' rosa como líder de la general, arañando unos segundos a Carapaz y también al británico Simon Yates, cuarto en esta jornada.



Del Toro entra en meta ganador de la etapa de ayer. AFP

OLIMPISMO

Alejandro Blanco sigue al frente del COE

Alejandro Blanco continuará al frente del Comité Olímpico Español al menos hasta el primer semestre de 2029. El dirigente gallego ha sido elegido por sexta vez consecutiva como presidente en la asamblea celebrada ayer en Madrid con un abrumador respaldo de los asambleístas, con un 95% de los votos a favor.